



Las Academias de la Lengua sentarán en Burgos las bases del nuevo diccionario en la era digital

S. FELIPE- Valladolid

El Palacio de la Isla, en la capital burgalesa, acogerá del 15 al 17 de marzo unas jornadas de trabajo de la Asociación de Academias de la Lengua Española que marcará el punto de partida de los trabajos para la elaboración del nuevo «Diccionario de la lengua española» en su 24ª edición.

Una publicación que, a juicio del director de la Real Academia Española (RAE), Darío Villanueva, incorporará una «revolución lexi-

cográfica», además de que será «el primer diccionario creado específicamente para los nativos digitales» y también el primero «verdaderamente de carácter panhispánico».

Castilla y León se convertirá de esta manera en un escenario decisivo en la «preservación y defensa de la unidad de la lengua» gracias a un convenio de colaboración suscrito en la capital vallisoletana entre la consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, y el propio Darío Villanueva, al

que también asistieron los rectores de las universidades de León, Salamanca y Valladolid.

Según explicó la consejera, este acuerdo «permitirá promover la celebración de reuniones de las respectivas comisiones interacadémicas, responsables de coordinar los trabajos de cada proyecto e impulsar el apoyo mutuo para las actividades de investigación filológica, lingüísticas y literarias, y las publicaciones que puedan originarse como frutos de esos trabajos».



García Cirac firma con Darío Villanueva este nuevo convenio

Miriam Chacón/Ical